

Town Gallery



鏡野町成人式



平成18年鏡野町成人式が1月8日、鏡野中学校講堂で行われ、旧4町村の新成人184名が華やかな振りそでやはかま、スーツ姿で20歳の門出を喜び合いました。

式典では、夢wingによるミニコンサートに続き、山崎町長が「皆さん的情熱・若さ・実行力で、成人として立派な第一歩を踏み出してください。」と式辞を述べ、新成人を代表して、藤田恵理子さんが「より広い視野を持ち、学んできたことを活かしながら、夢に向かって日々努力し頑張っていきたい」と決意を述べました。また、鏡野中学校卒業時の恩師和田先生らからの祝辞や、中学校時代の思い出を振り返るビデオレターの上映も行われました。

式典が終った後も、新成人たちは、再会を喜びあったり、記念写真を撮影するなどして会場は笑顔であふれていました。



第14回初日の出を迎える会

—塚谷・馬場の明日を考える会—

1月1日、第14回初日の出を迎える会が小田草城跡（塚谷）で開かれました。

午前7時10分過ぎ、約80人の人たちが見守るなか、東の空が赤く染まり始め、ひときわ鮮やかな真紅の太陽がゆっくりとその姿を現しました。参加した人々は、今年1年の健康を願って太陽に向かい「万歳三唱」をしたり記念写真を撮るなど元旦の喜びに浸っていました。

東南に眺望が開けたこの城跡は、「塚谷・馬場の明日を考える会」が15年前から整備を続けているもので、秋には名月を楽しむ会が開かれます。



恩原スキー場OPEN

恩原高原スキー場の今シーズンのスキー場開きが12月23日行われました。

パノラマゲレンデのクリスタルパレス内では、午前10時過ぎから町執行部や地元区長さんら関係者約40名が出席し、スキー場の安全を祈願する神事が行われ、その後もち投げが行われました。

この日はリフトが無料開放され、訪れ



た人たちは十分に雪のあるゲレンデで、楽しそうに初すべりを楽しんでいました。

総務大臣感謝状受賞

12月16日、岡山市三光荘で開催された「国民参政115周年・普通選挙80周年・婦人参政60周年記念表彰伝達式」で、総務大臣感謝状が近藤英和さん（羽出）に伝達されました。

近藤さんは、昭和57年より奥津町選管委員、平成6年より同委員長を勤められ、合併後は鏡野町選管委員として、通算19年間の長きにわたり奉職され、委員会の発展、明るい選挙活動に尽力されたことが認められたものです。

受賞にあたり思い出として「いろいろ選挙に携ってきたけど、やはりダム問題で町が二分した選挙が一番辛かったし記憶に残ってますね。これからは町民として選挙に参加し見守りたい。」と語られました。

